

Luruper Nachrichten vom 05. September 2012





## Prominententaufe 2012 im Dahliengarten

## Musiklegende Achim Reichel kam, sang und taufte "seine" Dahlie

Locker, kontaktfreudig, aufgeschlossen - so präsentierte sich Achim Reichel bei der Prominententaufe 2012 im Dahliengarten einem großen Publikum. Riesenapplaus, als er zur Gitarre griff und auf Wunsch des Züchters "seiner" Dahlie, Ernst Hilscher, das Lied vom "Kreuzworträtsel" anstimmte. Ein Taufgesteck mit seinem Namen dekorierte das Podium. Die Künstlerin Maren Lassen überreichte dem Taufpaten ein eigens für ihn gemaltes Gemälde mit der "Achim-Reichel-Dahlie". Dankbar nahm dieser es entgegen und hielt es für alle sichtbar in die Höhe. Jetzt wurde den Zuschauenden ein "Problem" mitgeteilt: Die Dahlie, die für Achim Reichel in einem Beet angepflanzt worden war, hatte noch keine Blüten hervorgebracht. Grund dafür ist der verregnete Sommer, zeitweise stand der Dahliengarten sogar unter Wasser. Die aus Mexiko stammende Pflanze braucht für ihre Prachtentfaltung vor allem Sonne. Was tun? Aus Ingolstadt schaffte der Züchter einen Strauß blühender "Achim-Reichel-Dahlien" herbei, die in einem Beet so arrangiert wurden, dass alles echt aussah. Achim Reichel schritt zur Tat. Unter humorigen Kommentaren taufte er mit Sekt die im strahlenden Rot leuchtenden Blüten. Beifall von allen Seiten und die Rufe nach einem weiteren Lied. Mit "Ringelnatz" verabschiedete sich Achtim Rei-



Achim Reichel hält das ihm überreichte Gemälde von Maren Lassen in die Höhe

chel.

Vor dem Taufakt skizzierte Dr. Ing. Reinhold Gütter, Altonas Dezernent für Wirtschaft, Bauen und Umwelt, noch einmal das musikalische Schaffen von Achim Reichel, der 1944 als Sohn einer Seefahrerfamillie in Wentorf bei Hamburg geboren wurde. 1961 hatte Achim Reichel seine ersten Auftritte mit der Amateurband Rattles in Hamburg. 1962 gewinnen die Rattles den ersten Bandwett-

bewerb im legendären Hamburger "Star Club" und freunden sich mit den Beatles an. 1963 folgte eine erste Tournee durch England und Schottland mit Little Richard, Everly Brothers, Bo Diddley und den Rolling Stones. 1966 spielen die Rattles im Vorprogramm der einzigen Deutschlandtour der Beatles. 1968 gründet Reichel eine neue Band mit Namen "Wonderland". Mit von der Partie ist u.a. Les

bum "Melancholie und Sturmflut" mit den Hits "Aloha Heya He", "Kuddel Daddel Du" und "Auf der Rolltreppe". 2006 verleiht er mit seiner musikalischen Bandbreite auf unvergleichliche Art und Weise unseren traditionellen deutschen Volksliedern ein neues Gesicht. 2010: Achim Reichel erweitert sein Betätigungsfeld: Man konnte ihn als Henkersmeister Rosenfeld in Sven Taddickens humorvoller



Endlich: Die "Achim-Reichel-Dahlie" erhält ihren Tauf-Sekt

Humphries. Die Band tourte mit den "Bee Gees", "Deep Purple" und " Nice". Zwischen 1976 und 1977 überraschte Reichel mit verrockten Seemansliedern. Mittlerweile auch als Texter anerkannt präsentierte er 1991 sein bislang erfolgreichstes Al-

Störtebeker-Saga "12 Meter ohne Kopf" im Kino sehen.
Rund 50 Jahre hat sich Achim
Reichel im schnelllebigen Musikgeschäft erfolgreich behauptet. Seine Distanz zu bloßem
Kommerz hat ihm bis heute seine Glaubwürdigkeit bewahrt.